
 
 
 

 
令和 7 年度内原支部「定期総会」開催

   

 

 

 役　職 氏　名 所 属 団 体
 支部長 青木　英明 県消防纏会

 副支部長 幸田　泰子 民生委員児童委員

 副支部長 園部　修治 内原地区自治連合会

 副支部長 森田　晴美 民生委員児童委員

 理　事 森田　幸二 民生委員児童委員

 理　事 橋浦　友子 民生委員児童委員

 理　事 小松崎　和子 民生委員児童委員

 理　事 石川　かほる 民生委員児童委員

 理　事 舩山　悦子 民生委員児童委員

 理　事 安達　真澄 学識経験者

 理　事 高丸　千枝 内原長生会

 理　事 井川　健一 福祉ボランティア

 理　事 岡田　清水 元民生委員児童委員

 理　事 松本　さおり
水戸市保健推進員 
内原支部

 理　事 海野　浩史 学識経験者

 理　事 鉄本　信江
水戸市スポーツ推進員
内原地区

 会　計 藤田　幸雄 元民生委員児童委員

 会　計 谷津　孝子
元水戸市保健推進員 
内原支部

 監　事 猿田　忠悦 民生委員児童委員

 監　事 中宮　美恵子 民生委員児童委員
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令和 7 年 5 月 17 日(土)、内原市民センターホールにおい

て水戸市社会福祉協議会内原支部の令和７年度支部総会が、

開催されました。 

　当日は、水戸市社会福祉協議会常務理事小泉直紀様、内原

自治会代表会長堀江清彦様、内原市民センター長関文男様、

水戸市社会福祉協議会倉田和也様に来賓としてご列席いただ

きました。議案は議長の坪井支部長の進行により、賛成多数

で全て承認され、滞りなく終了。今年度は役員改正の時期に

あたり、坪井支部長はじめ長年支部活動に携わってこられた

方々の退任もあり、青木新支部長のもとでの支部運営となり

ます。　　　　（出席者:38 名、委任状:７名 / 議員定数 45 名中） 

写　真

 
             
 
 
 
 
 

 この度、水戸市社会福祉協議会内原支部の令和 

7 年度定期総会において、支部長に就任いたしま 

した青木英明と申します。 

 

　社会福祉協議会は、民生委員・児童委員、地域の

福祉施設や、様々な分野で活動されている地域ボラ

ンティアの方々と協力し、より良いコミュニティづ

くりに努めています。 

　社会の中では、なかなか生きにくい『弱者』とい

われる高齢者や障碍者、子育て中の親子が楽しんで

集えるサロン活動を進めるほか、様々な支援活動の

一端を担っています。 

　また、災害時には必要に応じて、県や市の行政機

関、地域の人たちと連携を図り、被災地支援にも取

り組んでいます。 

　私自身、地域の消防団活動や安全対策にかかわっ

てきましたが、これからも、だれもが安心して生活

できる街づくりを目指し、頑張って参ります。 

長年、地域の社会福祉事業をけん引してこられた

坪井前支部長の後を引き継ぐことは、大きな重圧で

はありますが　皆さまのご理解とご協力を心よりお

願いいたしまして、就任のご挨拶といたします。 

令和 7 年度～8 年度新役員
水戸市社会福祉協議会 

内原支部長就任のご挨拶 

　　　　 

青木　英明



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

  

 
【今後の主催事業予定】 

 
・7 月：おしゃべりサロン（8 月はお休み）　　 
・7 月／8 月：スクエアステップ 
・8 月：「うちっこ広場」 
・9 月：福寿のつどい 

お誘いあわせの上、ふるってご参加ください

【退任のご挨拶】 

　　　　　　　　　　　～社会福祉活動と共に歩んだ 4 半世紀～ 

 

水戸市社会福祉協議会内原支部 前年度支部長　坪井　春江 

 

この度、令和 7 年 5 月 17 日をもちまして水戸市社会福

祉協議会内原支部長を退任致しました。 

顧みましたら役員として 22 年、支部長としては 4 年間支

部活動に携わってきました。 

 

協議会の支部活動は『社会福祉』の理念に基づき、行政と市民との懸け橋のお手伝いのような

ものと思いながらやってまいりましたが、活動を通し、多くの先輩方や盟友ともいえる方々に支

えられ、励まされ、あっと言う間に過ぎていったような気がします。 

数えきれないほど多くの学びと人との触れ合いが、私にとっては何よりの財産となりました。 

 

そして、もう一つ。 

水戸市社会福祉協議の支部は 34 団体ありますが、その中で私たちの内原支部が最も誇れるもの

があります。 

それは、事業数が多いこと。 

どの事業に関しても充実していること。 

さらに、幅広く社会福祉にかかわる事業を実施し、他の事業団体とも協力支援しながら、結果

を出していることです。 

　妊婦さん・赤ちゃん・こども・成人・高齢者・何らかの障害を抱えている方々・世代を超えて

の交流事業・地域コミュニティのサポート等々、取り残さない覚悟でかかわってきました。 

それぞれの事業に携わる役員はもとより、地域ボランティアの層の厚さと協力があってこそ可

能であったと、今更ながら感無量の思いです。 

 

内原地区において、長いこと地域福祉事業にかかわり、おかげさまで、充実した日々を全うで

きました。 

ここに、社協内原支部のますますのご活躍と、皆々様のご健康を祈願致しましてお礼、 

退任の挨拶といたします。　　　本当にありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

令和 7 年 6 月吉日 

　　 

【お知らせ】 
 
水戸市社協内原支部では、年間事業を年 1 回の広

報紙に収めるのではなく、「ふれあい通信」という

かたちで、地域の皆さまにお知らせしていくことに

致しました。 
年に数回〝できるだけホットなニュース“をお届

けすべく頑張ってまいりますので、今後ともよろし

くお願い致します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


